

WTK-Elektronik GmbH unterstützt die SSV B-Jugend

Für jeden Verein sind langjährige Sponsoren Gold wert. Mit der WTK-Elektronik GmbH verbindet uns schon seit über 15 Jahren eine langjährige Sponsorenbeziehung. Darauf sind wir als Verein und wie uns Frau Schwaar, als Leiterin der Kommunikationsabteilung von WTK-Elektronik bestätigt, auch das ortsansässige Unternehmen sehr stolz. „Wir schätzen die tolle Jugendarbeit des SSV Neustadt/Sa. sehr. Mit über 200 Kindern- und Jugendlichen im Verein und dem großen Engagement aller Trainer und Verantwortlichen ist es gesellschaftlich gesehen sehr wichtig, dies auch zu unterstützen.

Wir fördern daher auch die Kinder unserer Mitarbeiter, was für uns ebenfalls eine soziale Aufgabe als Unternehmung darstellt. Mit dem Vereinsvorstand haben wir seit vielen Jahren sehr guten Kontakt. Gerade die Sponsorenabende zeigen, wie vielfältig der Verein aufgestellt ist und seinen Sponsoren auch auf verschiedene Art und Weise etwas zurückgibt. Mit dem aktuellen Trikotsponsoring unterstützen wir in diesem Jahr die B-Jugend, die als Spielgemeinschaft Neustadt/Sebnitz agiert“, so Frau Schwaar am Abend bei der Trikotübergabe an die B-Jugendsspieler. Trainer Knut Häntzschel und Mannschaftsleiter Frank Ufer waren

ebenfalls auf Vereinsseite bei der offiziellen Übergabe dabei. SSV-Vorsitzender Martin Beck übermittelte folgende Worte: „Wir möchten uns im Namen der B-Jugendmannschaft, des Vorstands und aller Vereinsmitglieder, insbesondere aller Kinder- und Jugendspieler bei der Geschäftsführung der WTK-Elektronik GmbH und ihren Mitarbeitern recht herzlich bedanken. Nicht nur für die aktuelle Unterstützung, sondern für die vielen treuen Jahre als Sponsor unseres Vereins.

Es ist sicherlich keine große Selbstverständlichkeit, wenn man Unternehmen immer wieder mal anfragen darf, um über Unterstützungen zu sprechen. Bei Frau Schwaar und dem Geschäftsführer Herrn Dr.-Ing. Thomas Pohlmann stoßen wir immer auf offene Türen und Ohren, wenn es um unsere Jugendarbeit geht.

Das beweist uns auch als Verein, dass unsere Arbeit anerkannt und auch gesehen wird. Auch in Zukunft möchten wir dieses hervorragende freundschaftliche Verhältnis zu unserem Sponsor beibehalten und weiter stärken.

Wir wünschen dem Unternehmen, das sich täglich mit elektronischen Systemlösungen beschäftigt, weiterhin sehr gute Geschäftszahlen, zufriedene Mitarbeiter und Kunden und schon jetzt ein erfolgreiches Jahr 2017.“

